

(english text see below)

Ausschreibung zur Deutschen Lösemeisterschaft (DLM) 2017

Die 41. Internationale Deutsche Meisterschaft im Lösen von Schachproblemen findet von Freitag, den 7. April bis Sonntag, den 9. April 2017 in Bad Segeberg statt.

Organisator vor Ort: Andreas Thoma (juanthoma@t-online.de Tel.: 0049 4551 84848)

Austragungsort (auch Unterbringung)

JugendAkademie Marienstraße 31 23795 Bad Segeberg

Kosten: Übernachtung im Mehrbettzimmer: 24,00 € EZ-Zuschlag: 8,00 €
4 Mahlzeiten: Frühstück: 6,50 € Mittagessen: 8,50 € Kaffee & Kuchen: 4,50 €
Abendessen: 7,00 €

Bettwäsche wird gestellt, Handtücher bitte mitbringen.
Für Leihhandtücher werden 3,00 €/Person berechnet.

Anmeldung für Übernachtung und Essen in der Jugendakademie bitte nur über Andreas Thoma

Teilnahmeberechtigung

Die 10 Erstplatzierten der DM 2016 sind vorberechtigt. Weitere Bewerber werden nach ihren bisherigen Erfolgen bei Lösewettbewerben zugelassen. Jede Nation (außer Deutschland) kann maximal drei Teilnehmer anmelden. Alle zugelassenen Bewerber werden spätestens einen Monat vor Turnierbeginn benachrichtigt. Die Teilnehmerzahl ist auf 30 beschränkt.

Teilnahmebedingungen

Anmeldungen sind zu richten an den Turnierleiter Axel Steinbrink, Goethestr. 10,

D-46535 Dinslaken, Tel. 0049 - 1520 – 15 43 516, axel.steinbrink@gmx.de.

Anmeldeschluss ist der 15.2.2017. Bitte bei der Anmeldung eine E-Mail-Adresse angeben.

Reise- und Aufenthaltskosten trägt jeder Teilnehmer selbst. Startgeld wird nicht erhoben

Programm

Freitag 07.04.2017 Ab 18 Uhr Treffen (noch festzulegen)

Samstag 08.04.2017 9.00 Uhr Ausflug nach Lübeck mit Besuch des Hansemuseums

14.00 -18.00 Uhr Runden 1-3 19.30 Uhr noch festzulegen

Sonntag 09.04.2017

9.00 - 13.00 Uhr Runden 4-6

14.00 Uhr Siegerehrung

Announcement of the German Solving Competition 2017 (DLM)

The 41st International German Championship in chess-problem solving will take place from

Friday April 7th to Sunday April 9th 2017 in Bad Segeberg .

Organizer on location: Andreas Thoma (juanthoma@t-online.de Tel.: 0049 4551 84848)

Venue and accommodation: JugendAkademie Marienstraße 31 23795 Bad Segeberg

4 meals: breakfast 6,50 € lunch. 8,50 € afternoon tea 4,50 € dinner 7,00 €

accommodation in shared room: 24,00 € single-room surcharge: 8,00 €

Please bring your own towels with you (otherwise charge 3,00 €)

Please do not contact the Jugendakademie, for room and foodreservation contact the organizer on location Andreas Thoma only!

Participation eligibility:

Eligible persons are the ten top solvers of the DLM 2016. Additional candidates may participate in relation to their successes in solving competitions so far. The maximum number of participants from each country (except Germany) is three. Eligible candidates will be informed at the latest one month before the event. The number of participants is limited to 30.

Entry conditions:

Send your registration to Axel Steinbrink, Goethestr. 10,

D-46535 Dinslaken, Tel. 0049 - 1520 – 15 43 516, axel.steinbrink@gmx.de.

Closing date for registration is February 15th. 2017. (Please add your email address!)

All participants must pay their own travel and accommodation expenses. There is no entry fee.

Programme:

Friday 07.04.2017 From 18.00 meeting (details later)

Saturday 08.04.2017 9.00 trip to Lübeck with visit of the Hansemuseum (details later)

14.00 -18.00 rounds 1-3 19.30 details later

Sunday 09.04.2017

9.00 - 13.00 rounds 4-6

14.00 Prizegiving